

Kurz erklärt!

Das 5-Minuten-Wissen



Medienerziehung – was ist wichtig?

Bei jüngeren Kindern ist es gut, wenn sie Geräte nicht alleine nutzen. Bei allen Kindern klare Absprachen treffen: über die Dauer und was genutzt werden darf. Gefahren ansprechen: z.B. nicht kindgerechte Inhalte oder Cyber-Mobbing. Als Eltern ist es wichtig, Interesse zu zeigen, auf dem Laufenden zu bleiben und mit dem Kind zu sprechen.

Im Internet gibt es viele weitere Tipps. Unten ein Link zu einer empfehlenswerten Seite:

<https://www.schau-hin.info>